

ー H23 年度西日本弁理士クラブ若手会新人弁理士の集い 開催報告 ー

(2011/06/06 報告：木村)

H23年5月20日(金)に新人弁理士の集いを開催いたしました。H22年度弁理士試験に見事合格され、晴れて実務修習を修了された新人26名を含む61名の方にお越しいただきました。会場は、昨年も好評だった「アーセンティア大使館」です。アクセスの良い大阪市内でありながら、周りの空間とは別世界を醸し出す威風堂々たる洋館を特別に貸し切りにし、ブッフエスタイルの交流会を行いました。



開会に引き続き、幹事長・伊藤英彦先生からご挨拶を賜り、西弁の意義やその重要性をわかりやすくご説明いただきました。次に、若手会リーダー・臼井先生をはじめ若手会運営委員から、若手会の位置づけや計画中のイベントについて説明いたしました。そして、前幹事長・北村修一郎先生からは、弁理士になられた新人の方々への激励のお言葉とともに乾杯のご発声を賜りました。



しばし歓談を楽しんでいた後は、弁理士会研修所「知財ビジネスアカデミー」についての研修案内があり、続

いて、お楽しみのアトラクションを行いました。今年は、チーム対抗伝言ジェスチャー大会です。会場の皆さんに5つのチームに分かれていただ



き、お題として与えられる多数の四字熟語をチーム内で先頭からアンカーまで身振り手振りだけで伝えていきます。より多くの四字熟語を正確に伝えたチームが優勝です。上位チームの皆さんには、目玉賞品の山形県産米沢牛や独眼竜政宗の眼帯など、スタッフが厳選した東北地方の産品を被災地復興支援賞品として持って帰って頂きました。チームの優勝のために一心不乱に四字熟語を体で表現する姿は、美しさすら感じられる程でした。

新人弁理士と先輩弁理士との無言のコミュニケーションにより、言葉では築くことのできない深い絆が生まれたようです。



パーティーの最後には、前若手会リーダー・吉本力先生から、弁理士会の将来と若手会について熱く語って頂き、最後は一本締めで威勢良く閉会となりました。

開場から閉会までの間、西弁入会申込書を受け付けましたところ、25名の方々からご提出頂き、多くの元気な仲間を迎え入れることができました。ご参加、ご協力頂いた皆様、ありがとうございました。